

Pressemitteilung der
Wählergemeinschaft GfE – Gemeinsam für Erzhausen
zur Veröffentlichung im Erzhäuser Anzeiger in KW 14, 2024

GfE - Gemeinsam für Erzhausen informiert **Claudia Lange als Bürgermeisterkandidatin bestätigt**



Die unabhängige Wählergemeinschaft GfE - Gemeinsam für Erzhausen gibt bekannt, dass sie Claudia Lange für die Wahl am 9. Juni 2024 erneut als Kandidatin nominiert hat. Die einstimmige Entscheidung im Rahmen der GfE-Jahreshauptversammlung unterstreicht das anhaltende Vertrauen in Claudia Langes bewährte Amtsführung.

Bürgermeisterin Lange hat seit 2019 durch ihren engagierten Einsatz im Rathaus nicht nur die Bedürfnisse der Bürgerinnen und Bürger von Erzhausen verstanden, sondern auch die notwendigen Fähigkeiten, Ausdauer und Weitsicht bewiesen, um die Gemeinde erfolgreich durch vielfältige Herausforderungen, nicht nur während der Corona-Krise, zu führen und viel bewegt. So wurden unter anderem zwei Baugebiete

enderschlossen, 50 zusätzliche KiTa-Plätze geschaffen, die Lessingschule hat mit Unterstützung der Gemeinde, den Pakt für den Nachmittag eingeführt, Glasfaser ist im Ort und am Platz des alten Seniorenzentrums ist neuer Wohnraum entstanden.

Die GfE setzt daher auf Kontinuität, Verlässlichkeit und Erfahrung, insbesondere in Zeiten, in denen eine kompetente, engagierte, sehr gut vernetzte und vertrauenswürdige Führungspersönlichkeit an der Spitze des Gemeindevorstandes und des Rathauses von entscheidender Bedeutung ist.

Die GfE-Vorsitzende Tanja Launer betonte die Freude über Claudia Langes erneute Kandidatur und erklärte: "Wir möchten den eingeschlagenen Weg mit ihr als Bürgermeisterin weiter fortsetzen. Wie die GfE steht Claudia Lange für sachliche, lösungsorientierte, pragmatische Politik – ohne Einschränkungen oder Vorgaben aus einem überregionalen Parteiprogramm. Wir sind überzeugt, dass ihre Erfahrung und ihre nachweisliche Leidenschaft für Erzhausen und seine Menschen bedeuten, dass die Kontinuität in der Verwaltungsleitung Erzhausen erlauben wird, immer mit dem notwendigen Sachverstand auf neue Herausforderungen zu reagieren."

Claudia Lange selbst äußerte sich ebenfalls zu ihrer Kandidatur: "Es ist mir eine große Ehre, erneut für das Amt der Bürgermeisterin von Erzhausen zu kandidieren. Ich bin dankbar für das Vertrauen und den Rückhalt, den mir die GfE entgegenbringt. "Es macht mir Spaß, Lösungen zu finden und die Entwicklung des Ortes mit zu gestalten. Gestärkt durch die Erfahrungen der letzten fünf Jahre, das aufgebaute Netzwerk und mit einem guten Team in der Verwaltung freue ich mich auf die Themen und Aufgaben für die kommenden Jahre."

Weiterführende Informationen zur Kandidatur von Claudia Lange gibt es unter www.langefuererzhausen.de

Ihre GfE - Gemeinsam für Erzhausen
Damit gute Ideen umgesetzt werden!